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FABER: IRE HAMBURG-BERLIN MUSS WIEDER
FAHREN!

Veröffentlicht am 8. April 2021

Der IRE Hamburg-Berlin mit Halt in Stendal und Salzwedel ist eine wichtige
Verbindung für die Altmark. Jetzt wurde bekannt, dass die Wiederaufnahme dieser
Verbindung wieder verschoben wurde. Die Begründung der Bahn, der Verzicht auf
nicht notwendige Reisen, lehnt Marcus Faber ab:

"Der IRE ist für die Altmark sehr wichtig. Die Begründung der Bahn, die
Verbindung wegen des Verzichts auf nicht notwendige Reisen zu verschieben, ist
falsch. Im Zug sitzen Berufspendler und keine Leute, die sich sonntags mal den
Hamburger Hafen anschauen wollen. Mein Unverständnis werde ich der
Deutschen Bahn auch in einem Offenen Brief erläutern.“


